
XV^e

Un projet de Maison des journalistes

DANS certains pays, l'exercice du journalisme se fait parfois au péril de sa vie. L'association la Maison des journalistes a décidé d'ouvrir une maison d'accueil pour héberger ceux qui ne peuvent exercer librement leur métier et sont, de ce fait, demandeurs d'asile. L'association, qui recherchait depuis plusieurs années un site, a reçu le soutien de la Ville. La mairie a proposé un bail de 18 ans pour un immeuble situé 35, rue Cauchy, contre un loyer annuel de 22 400 €. Elle s'est engagée aussi à participer à hauteur de 20 % à la restructuration des lieux, estimée à 123 996 €. Les 527 m², qui accueilleraient, notamment, un restaurant administratif, doivent être réhabilités pour abriter quinze chambres et salles de bains, une salle de documentation et une cafétéria. Le reste du budget sera versé par le Conseil régional (30 %), et le Fonds européen pour les réfugiés, avec la Communauté européenne (50 %).

7. Un projet de Maison des
journalistes
Le Parisien
23 juillet, 2002